



Les sculptures métalliques de l'atelier de Production Industrielle

publié le 07/05/2013

Dans le cadre de la découverte du champ professionnel de la production industrielle, les élèves de 4e et de 3e ont découvert les métiers de la ferronnerie d'art. Chacun a conçu et réalisé un insecte d'ornement. Une exposition de l'ensemble des réalisations est envisagée au mois de juin.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.